

Para mayor información contacte con:

María José González

Brand Comunicación

Telf. 93 270 09 09

mariajose@brandcomunicacion.com

Henry Schein, galardonada como la Empresa Dental Más Responsable de 2012 por la ONG Zerca y Lejos

Madrid, 11 de enero de 2013.- Henry Schein, proveedor líder de productos y servicios para profesionales del sector médico-dental, tuvo el privilegio de recibir el premio como la Empresa dental más responsable de 2012 en la I Gala de Entrega de Premios García Camba, organizados por la ONG Zerca y Lejos.

El evento se celebró el pasado 16 de enero y contó con la presencia de Juan M. Molina, Director General de la Compañía para España y Portugal. Al recibir el premio, Juan M. Molina expresó su agradecimiento y satisfacción a la organización: "Es para mí un gran honor recoger el premio a la Empresa Responsable del año 2012 y sobretodo poder colaborar tan estrechamente, como venimos haciendo desde hace 6 años, en el proyecto odontológico impulsado por Zerca y Lejos. En nombre de todos los miembros del equipo que integran Henry Schein España, muchas gracias a Zerca y Lejos por este reconocimiento que nos motiva y alienta extraordinariamente a seguir innovando y ayudando a los sectores más desfavorecidos".

En el proyecto llevado a cabo por Zerca y Lejos, Henry Schein se ha encargado de dotar las clínicas dentales de Camerún con productos y equipamiento dental para contribuir a la salud bucodental de la población.

Zerca y Lejos trabaja para que sea reconocida la dignidad de todo ser humano por encima de raza, cultura o condición social, y lucha para mejorar la calidad de vida desde una opción preferencial por los más pobres, marginados y excluidos de aquí, Zerca y de allá, Lejos.

Acerca de Henry Schein, Inc.

Henry Schein, Inc (NASDAQ; HSIC) es el mayor proveedor mundial de productos y servicios sanitarios a los profesionales de la salud dental, médico y animal. La Compañía también sirve a laboratorios dentales, clínicas gubernamentales e institucionales y otros sitios de atención alternativos. Es una Compañía del Fortune 500[®] y miembro del índice NASDAQ 100[®] y emplea a casi 15.000 integrantes Schein y sirve aproximadamente a 775.000 clientes.

La Compañía ofrece una amplia selección de productos y servicios, incluyendo soluciones de valor añadido para el funcionamiento de prácticas eficientes y brindar atención de alta calidad. Henry Schein opera a través de una red de distribución centralizada y automatizada, con una selección de más de 90.000 productos nacionales y de marca propia Henry Schein en stock, así como más de 100.000 productos adicionales disponibles para pedidos especiales.

La Compañía también ofrece a sus clientes soluciones de tecnología innovadora y exclusiva, incluyendo software de gestión y soluciones e-commerce, así como una amplia gama de servicios financieros.

Con sede en Melville, N.Y., Henry Schein tiene operaciones o filiales en 26 países. Las ventas de la empresa alcanzaron un récord de 8,5 mil millones de dólares en 2011 y han crecido a una tasa anual compuesta del 18% desde que se convirtiera en una empresa pública en 1995.

Para obtener más información, visite la web de Henry Schein en www.henryschein.com

#